

バンガロール訪問記 2010

今回は、お盆休みを利用してバンガロールへ、2週間出張の旅です。

8月7日、日暮里から出来たばかりのエアーライナーで成田空港まで9時には到着。

チェックインをスムーズに済ませて搭乗。お盆休みなので、満席かと思いきや、隣の席は空席。ゆっくりと過ごすことができました。

1ヶ月前に完成したばかりのきれいなデリー国際空港へは、1時間早く到着。



そこから、国内線の空港へバスで移動。

デリー出発は、17時45分 夕焼けを見ながらの出発。



バンガロールに到着したのが、23時15分。(日本時間午前2時45分) そのままぐっすり安眠。

8月8日 8時に起床。ホテルで朝食。11時30分 Saliya 氏が迎えに来てくれて、バンガロールのローカルマーケット、その後、フラワーマーケットを案内してくれた。

バンガロールの気温は、東京ほどではなく、意外に過ごしやすい。



8月12日 今日から、モスリムは、ラマダンなので、約1ヶ月間、日中は食事や水を取ることができなくなります。私やラマダンに関係ない人たちは、いつもの通りの生活です。
この日の仕事を終え、Khan 氏宅へおじゃまして、夕食をいただく。



日没の6時45分を待って、夕食開始。最初は、グミから食べるルール。その後は、リンゴ、グアバ、マンゴー、タンドリーチキン。次は、お粥、カレースープ。メインは、チキンカレー。それをソーメンみたいな麺にかけていただく。カレーは、こくがあっておいしいのだけれど、辛い。日本のインドカレー店のどこよりもおいしいかもしれない。奥さんの料理が一番と言っていたけれど、たしかにおいしい。

8時から9時半まで、ラマダンのお祈りの時間なので、夕食後、早々に失礼する。

8月15日 独立記念日、午前8時 国旗掲揚のセレモニー。
女の子の出迎えを受けて出社。



社員一同で国家を斉唱しながら、国旗掲揚。



この日は休日で、サファリ動物園に案内され、その後、バンガロールのレストランで日本語の先生アムールさん、総務 マヘシュさん等と昼食。



午後はローカルマーケットやカルナタカ州政府議事堂を観光。途中で見かけたヒンズー教のお寺。中は撮影禁止とのこと。



8月17日 iWave Systems の社員一同と記念撮影。



8月18日 バンガロールで一番のホテルで、バンガロールのIT会社社長が集まるランチに参加。



8月20日 Saliya さん、Khan さん等の見送りを受けて帰国の途へ。



デリーで国内線から国際線に乗り換え成田に向かった。



ついに日本に到着。日本はインドよりはるかに暑いということを実感しました。

ここまでバンガロール訪問記にお付き合いくださいまして、ありがとうございました。